



Estimado/a socio de la Sociedad de Educación del IEEE:

En primer lugar, quiero darte la noticia de que se ha formado el Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE. Y agradecerte el gran apoyo recibido a esta iniciativa.

Tras el envío realizado en Diciembre pasado a los 315 socios o antiguos socios de la Sociedad de Educación del IEEE (cuya dirección fue proporcionada por el propio IEEE), quiero agradecer las 79 respuestas recibidas (incluyendo la firma y el apoyo al capítulo) que demuestran un elevado interés por la formación de este nuestro capítulo español.

De las 79 respuestas recibidas apoyando la iniciativa anterior, 50 son socios activos en este momento de la Sociedad de Educación del IEEE. En total, tenemos en este momento 120 socios activos de la Sociedad de Educación del IEEE en España.

El viernes, 23 de abril de 2004, a las 18 horas estás invitado a la primera reunión constitutiva del capítulo, en la sede de la UNED en Madrid (Facultad de Económicas, cerca del Puente de los Franceses). Si no puedes venir, estás invitado igualmente a seguir la reunión por videoconferencia por Internet, debiendo enviarme un correo electrónico al principio de la sesión para incluirte entre los asistentes a la reunión, así como puedes enviar correos durante la misma por si quieres intervenir en algún momento. A continuación, a las 19 horas haremos una sesión pública a la que también estás invitado (tanto presencialmente como por videoconferencia por Internet) interviniendo el titular de la Cátedra UNESCO de Educación a Distancia de la UNED, Profesor Lorenzo García Aretio, con la conferencia "Comunidades y entornos virtuales. Formación y aprendizaje". Si quieres más información de esta actividad puedes consultarla en la página Web del capítulo, <http://www.ieec.uned.es/ES/>, o en la página Web del IEEE en nuestro Departamento, <http://www.ieec.uned.es/IEEE/>. Allí encontrarás como conectarte a la videoconferencia o como llegar al edificio (Facultad de Económicas) de la sesión.

La directiva para esta primera etapa del capítulo estará constituida por:

Chairman - Manuel Castro (UNED)

Vice-Chairman - Edmundo Tovar (Universidad Politécnica de Madrid)

Secretario - José Ángel Sánchez (I. E. Sec. Juan Antonio Castro - Talavera de la Reina)

Tesorero - Francisco Mur (UNED)

Coordinador Comité Técnico, Acreditación y Evaluación - Martín Llamas (Universidad de Vigo)

Coordinador Comité de Actividades, Diseminación y Web - Francisco Jurado (Universidad de Jaén)

Coordinador Comité de Miembros y Relación con Otras Asociaciones y Entidades - Francisco Arcega (Universidad de Zaragoza)

Como puedes apreciar hemos intentado que en ella estén integradas personas repartidas por nuestra geografía, con la idea de que el grupo sea lo más amplio e interactivo posible. En este momento están registrados en el Comité Técnico 28 socios, en el Comité de Actividades, 18 socios, y en el Comité de Miembros, 18 socios.

Recibe un cordial saludo, y cuento contigo para asistir a la reunión de constitución. Estoy a tu disposición en mcastro@ieec.uned.es

Manuel Castro – IEEE Senior Member